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Octaviani cria 33 cargos em Agudos
Sob processo por improbidade administrativa, prefeito tenta preencher cargos temporários e permanentes na administração

Fernanda Benedetti

O prefeito de Agudos, Jo
sé Carlos Octaviani, acaba 
de criar 33 cargos nos qua
dros da prefeitura, a maioria 
na área de Saúde. Octaviani 
enfrenta ação no Ministério 
Público desde que o Tribunal 
de Contas do Estado apontou 
irregularidades na contrata
ção de médicos, dentistas, 
psicólogos e outras funções

na administração. O proje
to de lei que autoriza a cria
ção das vagas deu entrada na 
sessão da segunda-feira 10 e 
foi aprovado em regime de 
urgência, por seis votos a ze
ro. Dos 33 cargos criados, 19 
são efetivos e outros 14 tem
porários. Octaviani enfrenta 
ação no MP por improbidade 
administrativa. ►► Página A7

E M P R E G O

Distrito Industrial 
de Lençóis ganhará 
mais 22 empresas

No final da tarde de ontem, o motorista de uma caminhonete Blazer, que trafegava sentido interior-capital, perdeu o controle e caiu no 
canteiro central da rodovia Marechal Rondon. Três pessoas foram socorridas com ferimentos leves e levadas ao pronto-socorro de Lençóis 
Paulista. Argemiro Dantas Júnior, de 28 anos, Célia Couveia, 54, e Rosa Soler Costa, 47, são de Santo André-SP. Chovia muito na hora do 
acidente. A Polícia Militar de Lençóis e a Polícia Rodoviária de Agudos compareceram ao local para prestar socorro às vítimas.

Já se tornou comum nas 
sessões da Câmara dos Vere
adores de Lençóis Paulista, 
neste ano, projetos do prefeito 
José Antonio Marise que auto
rizam concessão de áreas para 
empresas no Distrito Empresa
rial. Só na sessão da segunda- 
feira 10, a lista tinha sete proje
tos sobre o assunto. Um deles 
foi aprovado em segunda vota
ção. Os outros seis deram en
trada e foram encaminhados 
às comissões. Para o diretor

de Desenvolvimento, Geração 
de Emprego e Renda, Altair 
Toniolo, o Rocinha, um dos si
nais do crescimento é a expan
são do Distrito Empresarial, 
que quase dobrou de tamanho 
em sete anos. Ele também avi
sa que os vereadores podem se 
acostumar, pois muitas con
cessões de área ainda devem 
chegar para a aprovação do 
Legislativo. Para 2008, é espe
rada a chegada de 22 empresas 
ao distrito. ►► Página A2

Fernanda Benedetti

A VIDA COMO 
NA TELA É

Segue até domingo 16, 
a 13® Semana do Teatro 

de Lençóis Paulista. Os 
espetáculos podem ser 

vistos na Casa de Cultura 
Professora Maria Bove 

Coneglian, todos os 
dias, às 20h. A entrada é 

gratuita. Na abertura, teve 
a peça 'Malazarteando' 

(foto), que além da Casa 
da Cultura, também foi 
apresentada no Museu 

Alexandre Chitto para a 
criançada. Hoje, tem a 

peça 'A vida como ela é' 
na programação. 

► ►  Página A3

I N C L U S Ã O  D I G I T A L

Seis cidades terão telecentros
Sandro Alponte

Contemplada de novo, Barra Bonita já tem três telecentros

Seis das oito cidades em 
que o jornal O ECO circula fo
ram contempladas com o Tele- 
centro Comunitário, programa 
do Governo Federal similar ao 
Acessa São Paulo, do governo 
paulista. O programa fornece 
equipamentos de informática 
e mobiliário para montar sala 
de acesso à internet. O pacote 
de parcerias se deve à atuação 
do deputado federal Milton 
Monti -  que intercedeu por 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Areiópolis, Barra Bonita (que 
ganha sua quarta unidade) e 
Igaraçu do Tietê. ►► Página A3

Fernanda Benedetti

SURPRESA 
DA NATUREZA

A reportagem de O 
Eco flagrou um ninho 
de rolinha na parreira 
de uva de uma casa 
no centro de Lençóis 
Paulista. A cena não 
é tão comum de se 
ver e poucas pessoas 
têm oportunidade 
de ter a sensação de 
abrigar um ninho em 
casa. O ninho chamou 
a atenção de quem 
mora próximo ao local. 
Em meio às folhas 
secas, a rolinha nem 
se incomodou com a 
lente da máquina que 
registrou o momento 
em que ela cuidava de 
seus ovos.

A R E I Ó P O L I S

Vereadores adiam investigação de Peixeiro
Os vereadores de Areiópolis 

estavam com tudo pronto pa
ra entrar com um pedido CEI 
contra o prefeito José Pio de 
Oliveira, o Peixeiro. Na última 
hora, adiaram a votação para a 
sessão do dia 25 de março. Um

requerimento assinado por 
Luiz Antônio Pedroso, Claude- 
mir Aparecido Massarico e Ju- 
lisar Gomes Paes, apresentado 
na terça-feira 11, pede a inves
tigação da compra de área no 
loteamento Virgílio Blanco. Os

B O R E B I

Legislativo quer autonomia
autores do requerimento resol
veram esperar mais um pouco 
para colocá-lo em apreciação 
porque não podem votar pela 
sua aprovação e é preciso mais 
de dois terços da Câmara para 
abrir CEI. ►► Página A5

Os vereadores de Bore- 
bi querem que a Câmara seja 
desvinculada da prefeitura. Na 
sessão do dia 3 de março, os 
parlamentares aprovaram re
querimento, apresentado por 
Anderson Pinheiro de Góes, o

Chiquinho, que reforça o pe
dido. A Câmara não tem orça
mento próprio. As despesas do 
Legislativo - como os salários 
dos nove vereadores (de R$ 1,2 
mil cada) são pagas diretamen
te pela prefeitura. ►► Página A5
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L E G I S L A T I V O

Lote
cheio
Câmara de Lençóis recebe seis novos 
projetos de concessão de áreas para 
empresas; diretor de Desenvolvimento 
diz que Distrito Empresarial passou de 
15 para 26 alqueires em sete anos

Cristian o  Guirado

Desde que a Câmara de 
Lençóis Paulista voltou às 
suas atividades em 2008, não 
passou uma sessão sem que 
constasse na pauta projetos 
do prefeito José Antonio Ma- 
rise (PSDB) para a conces
são de áreas a empresas no 
Distrito Empresarial. Só na 
sessão da segunda-feira 10, 
a lista tinha sete projetos so
bre o assunto. Um deles foi 
aprovado em segunda vota
ção. Os outros seis deram en
trada e foram encaminhados 
às comissões.

Segundo o diretor de De
senvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda, Altair To- 
niolo, o Rocinha, os vereado
res podem se acostumar, pois 
muitas concessões de área 
ainda devem chegar para a 
aprovação do Legislativo. Um 
dos sinais do crescimento, se
gundo Rocinha, é a expansão 
do Distrito Empresarial, que 
quase dobrou de tamanho. 
"Quando assumimos a pasta, 
o Distrito Empresarial tinha 
15 alqueires. Fizemos uma pri
meira expansão e aumentamos 
em cinco alqueires. Em 2006, 
fizemos uma segunda expan
são e adquirimos mais seis al
queires", explica. "Para fechar 
essa área nova de seis alqueires 
vamos fazer 22 concessões de 
área só neste ano", antecipa. 
Sem contar essas 22 conces
sões que serão propostas para 
aprovação neste ano, o gover

no Marise já destinou terrenos 
a 52 empresas. Somando tudo, 
dá 74 concessões.

Rocinha explica que a 
maioria das empresas é de 
Lençóis. São empresas que es
tão expandido seus negócios 
e deixando o perímetro urba
no. Algumas vêm de cidades 
da região, como Bauru, Agu
dos, Duartina e Bauru. "Ca
da empresa que entra com 
pedido informa a estrutura 
que vai levar. Calculamos que 
essas 22 concessões devem 
levar cerca de 300 empregos 
diretos. A maioria dessas pes
soas já trabalha no perímetro 
urbano, mas como ela vai 
aumentar, acaba contratando 
mais", avalia o diretor.

Ainda segundo Rocinha, a 
previsão é que essas 22 novas 
concessões sejam encami
nhadas à Câmara até o final 
de março. Enquanto isso, a 
prefeitura se prepara para im
plantar a infra-estrutura bási
ca na nova área: guias, sarje
tas e instalações elétricas, pa
ra que as empresas possam se 
instalar o quanto antes. "To
das as 22 novas concessões 
são para empresas que já en
traram com a documentação 
correta e estão liberadas. Isso 
deve tomar toda a área nova 
de seis alqueires. A idéia é 
rever algumas revogações de 
empresas que não consegui
ram cumprir a lei de conces
sões, mas são poucas nessa 
situação. Não chega a ser um 
problema. Todo mundo que

Outono-Inverno 2008
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está lá, está funcionando", 
afirmou.

"Estamos em uma fase oti
mista e temos o que eu cha
mo de um bom problema, 
que é a falta de áreas. Nosso 
distrito está organizado, es
truturado e atraindo empre-

sas. A cidade não está inchan
do, está se desenvolvendo", 
comentou Rocinha. Ele infor
ma que a prefeitura já estuda 
a aquisição de uma nova área. 
Fora as 22 concessões que já 
estão garantidas, outras três 
empresas estão na lista de

espera. A diretoria de Desen
volvimento negocia para tra
zer duas empresas de maior 
porte para o local. "Estamos 
medindo a procura para po
der quantificar a necessidade 
e fazer o planejamento de ex
pansão. Eu achava que esses

seis alqueires durariam mais 
três anos e se esgotaram em 
18 meses. Só essas duas em
presas trariam 150 empregos 
cada. Caso a gente feche o 
acordo, teremos que desapro
priar uma área imediatamen
te", finaliza.

'A expectativa é boa', diz empresário
A reportagem do jornal O 

ECO ouviu um dos empre
sários que aguarda a aprova
ção do projeto pela Câmara 
para ter seu terreno no Dis
trito Empresarial. Murilo 
Galli, proprietário da Terra 
Verde Desenvolvimento de 
Florestas e Áreas Nativas -  
empresa ligada à produção 
madeireira -  espera resolver 
seus problemas de falta de 
espaço e complicações na lo
gística assim que se instalar 
no local. "Hoje temos a se
de administrativa no Jardim 
Ubirama, mas temos uma 
oficina em outro ponto da

cidade. Quando precisamos 
fazer a seleção e treinamento 
de funcionários, temos que 
nos virar para encontrar lo
cal", conta.

A empresa existe há pou
co mais de um ano e, no fi
nal de 2007, ele percebeu 
a necessidade de expansão 
quando evoluiu nos traba
lhos de prestação de serviço. 
"Esse setor exige muita estru
tura de maquinário e como o 
serviço é basicamente mão- 
de-obra, o volume desse tipo 
de estrutura fez com que eu 
procurasse espaços maiores e 
ter um local adequado para

treinamento", completa.
A oportunidade de ir pa

ra o Distrito Empresarial 
veio durante um processo de 
concessão que fez na sala do 
PAT (Posto de Atendimento 
ao Trabalhador). "Ficamos 
sabendo da possibilidade, 
surgiu o interesse e fizemos 
a proposta. Depois elabora
mos o projeto de acordo com 
a orientação da diretoria de 
Desenvolvimento, Geração 
de Emprego e Renda. Entrega
mos o projeto em novembro 
do ano passado", conta Galli.

Atualmente a empresa 
tem 45 funcionários e prevê

aumentar esse número entre 
10% e 20%, de acordo com 
a demanda de serviços em 
2008. "A expectativa é boa. 
Temos boas informações, a 
área é bacana e o local está 
sendo estruturado. Vamos 
unificar os trabalhos da ofi
cina, sede administrativa e 
área para treinamento e cul
tivo", continua Galli. "Apro
vando a concessão, espera
mos começar as obras em 
abril e, assim que tivermos 
o mínimo de estrutura para 
nos alojarmos, já vamos para 
lá. Isso deve demorar uns 60 
dias", finaliza.

C O M E R C I O

Dia da Mulher 
m ovim enta lojas

Uma campanha realizada 
pelo comércio lençoense, em 
comemoração ao Dia Inter
nacional da Mulher, movi
mentou muitas lojas no sá
bado 8. A Acilpa (Associação 
Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista), a Efac (Es
cola de Formação e Aperfei
çoamento de Cabeleireiro), 
pela Anni Cosméticos e Yes 
Cosmetic, ofereceram trata
mento de beleza e rosas para

as consumidoras.
Segundo a empresária 

Marta Rocha, proprietária da 
Efac, só no sábado a escola 
realizou cerca de 200 atendi
mentos, a maioria cortes de 
cabelo e serviços de manicure 
e pedicure. Um salão impro
visado foi montado no local 
onde funciona o Varejão. A 
escola também realizou ação 
social no Hospital Nossa Se
nhora da Piedade. Quem comprou no comércio ganhou tratamento de beleza

Locação do Projotor 
(Datashow)

A k  Manool HaggÊ FUhOf 261 
Parque SmeraÊda - Agudos (SP) 
ToLs 14-32623590 - 97010692

Rodízio todas as quintos

DISK PIZZA

''Rü l̂gnácio Anselmo, 812 - F.: 3263-0960 - Lençóis Pta. 
|Rlià GeralloTRereira de Barros, 636 - F.: 3264-1920 - Lençóis Pta.

INDISCUTIVELM ENTE A MELHOR!
PIZZAS LIGHT - PIZZAS DOCES - CALZONES - POR0ES - SUCOS - BATIDAS - BEBIDAS EM GERAL

AV. BRASIL, 7 2 2 -LENÇÓIS PAULISTA



I N C L U S Ã O  d i g i t a l

Informatizados
Governo federal anuncia a implantação de telecentros de informática em seis 
cidades da região; deputados Milton Monti e Ricardo Izar agilizaram liberações

Cristian o  Guirado

Seis das oito cidades onde 
o jornal O ECO circula foram 
contempladas com o Telecen- 
tro Comunitário, programa 
do Governo Federal similar 
ao Acessa São Paulo, do Go
verno do Estado. O programa 
consiste em fornecer equipa
mentos para e garantir o aces
so da população à internet. O 
pacote de parcerias se deve à 
atuação do deputado federal 
Milton Monti (PR) -  que in
tercedeu por Lençóis Paulista, 
Macatuba, Areiópolis, Barra 
Bonita e Igaraçu do Tietê -  e 
do deputado federal Ricardo 
Izar (PTB), que conseguiu a 
liberação para Borebi.

Em Barra Bonita três te- 
lecentros já estão em funcio
namento e agora a cidade se 
prepara para instalar a quarta 
unidade. Em Igaraçu do Tietê, 
o programa ainda não havia 
chegado. Quem falou com 
o jornal O ECO foi o verea
dor José Claudio Bergamas- 
co (PR), o Cacum. "Recebi 
a informação de Brasília. A 
articulação ainda está no co
meço, e precisamos ver com 
a prefeitura onde vai ser ins
talado", afirmou. "O telecen- 
tro é um bom negócio, com o 
qual Igaraçu ainda não conta
va", completa.

O prefeito de Areiópolis, 
José Pio de Oliveira (PT), o 
Peixeiro, recebeu a notícia 
com festa e tratou logo de 
demonstrar interesse e garan
tir a assinatura da parceria. 
"Já mandei dar seguimento 
à documentação para fazer 
adesão ao projeto", afirmou. 
Recentemente contemplado 
com uma unidade do Acessa 
São Paulo, Peixeiro aproveita 
para descentralizar a segunda 
sala de acesso gratuito à in
ternet no município. "Ainda 
não temos certeza, mas estu
do a possibilidade de colocar 
na escola José Lourenço Bla- 
co, na Cohab", informa.

O prefeito de Borebi, Luiz 
Antonio Finotti Daniel (PTB), 
também comemorou a res
posta do pedido, feito no ano

Arquivo Fernanda Benedetti/O ECO

O deputado Milton Monti conseguiu o Telecentro Comunitário para cinco cidades da região

passado. "Ainda não sabemos 
onde vamos colocar. Mas pro
vavelmente vamos fazer uma 
sala na escola Iracema Leite 
Silva", afirmou. "É uma boa 
oportunidade. Vamos fazer 
essa molecada mexer com o 
computador para não ficar pa
rado", completou.

Em Lençóis Paulista, o 
prefeito José Antonio Mari- 
se (PSDB) recebeu a notícia 
com surpresa. "Tínhamos 
feito o pedido no ano passa
do e no ano passado mesmo 
recebemos a resposta de que 
não seríamos contemplados", 
afirmou. Segundo ele, o pe
dido inicial era para a insta
lação de 53 computadores. A 
prefeitura vai receber 11, e o 
prefeito já avisa que vai colo
car o equipamento no CMFP 
(Centro Municipal de Forma
ção Profissional). "O deputa
do Milton Monti conseguiu 
reverter a situação, e agora va
mos adaptar o projeto inicial 
à nova realidade", diz.

As cidades contempladas 
com o Telecentro comuni
tário vão receber um com- 
putador-servidor, dez com
putadores em rede, projetor 
multimídia, roteador wire- 
less (para internet sem fio), 
impressora a laser, central de 
monitoramento remoto (câ
mera de vídeo), onze estabi
lizadores de voltagem, onze 
mesas para computador, me
sa para impressora, mesa do 
assistente, armário e 21 ca
deiras multiuso.

Os equipamentos fazem 
parte do programa de inclu
são digital do Ministério das 
Comunicações. Em contra
partida ao recebimento dos 
equipamentos, as prefeituras 
vão disponibilizar os imóveis 
onde os centros serão ins
talados e assumir a respon
sabilidade da conservação e 
manutenção dos sistemas, 
pessoal para monitorar o uso 
dos equipamentos e fornecer 
o acesso à internet.

KIT TELECENTRO 
COMUNITÁRIO
• Computador servidor
• Dez computadores em rede
• Projetor multimídia (data-show)
• Roteador sem fio
• Impressora a laser
• Central de monitoramento 
remoto (câmera de vídeo)
• Mesa para impressora
• Mesa do assistente
• Onze mesas para computador
• Armário
• Vinte e uma cadeiras multiuso

COLISÃO
Na manhã de terça-feira 

11, a Polícia Militar de Len
çóis Paulista registrou um 
acidente de trânsito. C.J. 
conduzia um Celta, com 
placas de Lençóis Paulista, 
pela rua Pedro Natálio Lo- 
renzetti e ao realizar a con
versão para entrar na rua 
José do Patrocínio, uma 
motocicleta, com placa de 
Lençóis Paulista, bateu na 
porta traseira do carro. O 
motociclista alegou que 
iria ultrapassar pelo lado 
direito no momento em 
que o carro virou para o 
mesmo lado.

a b a n d o n o
Um rapaz encontrou 

uma motocicleta abando
nada próxima ao bairro 
Corvo Branco, em Lençóis 
Paulista, na tarde de terça- 
feira 11.O veículo, com pla
ca de Piracicaba, já tinha 
sido notado um dia antes e 
como permanecia no mes
mo lugar, o rapaz resolveu 
chamar a polícia. Os poli
ciais conseguiram falar com 
a mãe do rapaz, em Piraci
caba. Ela disse que não via 
o filho desde sábado.

fla g r a n t e
A Polícia Civil de Areió- 

polis prendeu em flagrante, 
na segunda-feira 10, um ho
mem de 41 anos por porte 
ilegal de arma. Ele manti
nha em casa um revólver 
calibre 38, com numeração 
raspada. Quem fez a de
núncia foi a própria esposa. 
Ela disse que vinha sendo 
ameaçada pelo marido e 
temia pela sua segurança e 
de seus filhos. O homem 
já tinha passagem por ten

tativa de homicídio e lesão 
corporal.

CRACK
Em Piratininga, a Polí

cia Militar apreendeu três 
gramas de crack e 30 gra
mas de maconha com um 
rapaz de 24 anos. O caso 
aconteceu na terça-feira 
11.O rapaz estava na garu
pa de um mototaxista e foi 
abordado no bairro CDHU 
3. Além da droga, o rapaz 
levava R$ 16 em dinheiro. 
Ele foi preso em flagrante 
por tráfico de entorpecen
te. O mototaxista foi ouvi
do e liberado.

MAQUININHAS
Uma operação conjun

ta entre a Polícia Militar e 
a Polícia Civil de Macatu- 
ba resultou na apreensão 
de quatro caça-níqueis. A 
ação aconteceu na tarde da 
segunda-feira 10. Três das 
máquinas estavam em um 
bar do Jardim Panorama. 
O quarto caça-níquel foi 
encontrado no Jardim Bo- 
caiúva. A polícia chegou às 
maquininhas por meio de 
uma denúncia anônima. Os 
proprietários dos estabele
cimentos prestaram depoi
mento e foram liberados.

LUTO
Foi sepultado na tarde 

de ontem em Macatuba, o 
carcereiro Artur Carlos de 
Lima, de 37 anos, morto 
com um tiro. O crime acon
teceu na cidade de Itirapina. 
A polícia daquela cidade 
não soube dar mais detalhes 
sobre o crime, que segundo 
informações de pessoas pró
ximas à vítima, aconteceu 
na noite de terça-feira 11.

T E A T R O
Fernanda Benedetti

A peça 'Malazarteando' abriu a semana na segunda-feira

Hoje tem espetáculo 
na Casa da Cultura

Hoje tem o espetáculo "A 
vida como ela é", na Casa da 
Cultura Maria Bove Cone- 
glian, em Lençóis Paulista, 
a partir das 20h. A peça, do 
grupo Gil Vicente, de Avaré, 
faz parte da programação 
da 13® Semana de Teatro. 
O evento, que começou na 
segunda-feira 10, tem atraí
do bom público.

De hoje até sábado, a 
programação é voltada para

o público adulto. Amanhã 
tem a peça 'Veratto Amore', 
com o grupo Anjos da Cara 
Suja, de Bocaina. No sábado 
é a vez de 'Morte e Vida Seve- 
rina', com grupo Fazarte, de 
Macatuba. No domingo, o 
encerramento é com o espe
táculo de Gabriel Guimard, 
de São Paulo. A classificação 
é livre. As apresentações co
meçam sempre às 20h.

Segundo o coordenador

da Casa da Cultura, Nilceu 
Bernardo, o objetivo da Se
mana é estimular a popula
ção a participar da cultura 
da cidade. "Dificilmente se 
encontrará uma criança em 
Lençóis Paulista que nunca 
assistiu a uma peça de tea
tro" afirmou. A entrada pa
ra os espetáculos é de graça, 
mas é necessário agendar 
antecipadamente pelo tele
fone (14) 3263 6525.



E D I T O R I A L

Emprego: o mapa da mina
A diretoria de Desenvolvi

mento, Geração de Emprego 
e Renda de Lençóis Paulista 
tem muitos projetos para o 
Distrito Industrial em 2008. 
O titular da pasta, Altair To- 
niolo, o Rocinha, revela um 
cronograma para a concessão 
de áreas a 22 empresas, de 
Lençóis Paulista e de cidades 
da região, para a instalação 
no local. A medida é prati
camente o desfecho de uma 
série de ações da atual admi
nistração no esforço para en
contrar o mapa da mina do 
desenvolvimento: a geração 
de emprego e, conseqüente- 
mente, de renda. Isso porque 
10 entre 10 administradores 
públicos sonham com índi
ces crescentes de desenvolvi
mento e com taxas decrescen
tes de desemprego.

Em Lençóis Paulista, o 
resultado dos investimentos 
começa a aparecer e pode-se 
dizer que já está bem visível. 
Em pouco mais de sete anos 
da atual administração, o 
distrito quase dobrou de ta
manho. A área física passou 
de 15 para 26 alqueires. Sem 
falar que, pela primeira vez 
desde que foi criado, está re
gularizado junto aos órgãos 
de defesa ambiental, o que 
possibilitou aos empresários 
instalados o registro de suas 
escrituras.

Outros números dão 
idéia do tamanho do cres
cimento. Até o início desse 
ano foram 52 concessões, 
sem contar as 22 novas do
ações de área previstas para 
chegar à Câmara até o final 
de março. Na soma, mais de 
70 empresas foram para o 
distrito em dez anos.

É certo que a grande maio
ria dessas empresas não é no
vidade na cidade. Ou seja,

já funcionavam em Lençóis 
Paulista no perímetro urba
no e expandiram sua atuação 
-  e sua clientela -  a ponto de 
necessitarem de mais espaço 
para continuar trabalhando 
e crescendo. Ou seja, trazer 
empresas de outros pontos 
do estado -  ou mesmo do 
país -  é algo que soa mui
to bem como promessa de 
campanha, mas em Lençóis 
fica a constatação de que um 
caminho diferente é válido: 
dar condições às empresas 
locais que já estão instaladas 
e já empregam, de imprimi
rem um ritmo de crescimento 
sustentado e expandirem su
as atividades até chegarem ao 
ponto de contratar mais. Se 
estão crescendo, vão aumen
tar seu quadro pessoal.

Calcula-se que, juntas, as 
empresas que vão se integrar 
ao Distrito Industrial devem 
empregar, inicialmente, cerca 
de 300 pessoas. Como elas 
sempre fazem o movimento 
migratório com precisão, é 
de se pensar que esse é um 
número inicial e altamente 
animador para as lideranças 
envolvidas com a geração de 
emprego e renda.

Sem falar em outro ponto 
nunca antes avaliado. Essa 
migração de empresas len- 
çoenses do perímetro urba
no para o Distrito Industrial, 
"forçada" pelo crescimento 
econômico, ajuda a tirar do 
centro empresas que provo
cam poluição (seja ambien
tal, seja sonora) e demandam 
estrutura pesada, como cami
nhões e outros maquinários 
de grande porte. Parece um 
crescimento equilibrado. En
fim, além de todos os bene
fícios econômicos, em nome 
da tranqüilidade, a comuni
dade agradece.

A R T I G O

Mais uma vítima
Matheus José Pereira  

DOS Santo s

No fim de semana, do dia 
1° de março de 2008, ao abrir 
o jornal, logo notei algo que 
me chamou atenção: mais ví
timas da falta de segurança na 
rodovia Osny Matheus (SP- 
26). E não se tratava apenas 
de um acidente, mas duas co
lisões que acabaram com ví
timas inocentes. Logo refleti. 
Falta de estrutura ou de disci
plina de alguns condutores?

Notei também que era 
mais uma pessoa que eu co
nhecia. Lembrei, então, de 
todos os outros casos que 
já ocorreram e, até mesmo, 
outros que já presenciei. Isso 
me fez sentir uma indigna
ção profunda. Expresso em 
meu olhar ficaram imagens 
que não gosto de relembrar, 
e um sentimento de invali
dez que não consigo explicar 
com palavras.

Bom, se é ou não falta 
de disciplina, não nos cabe 
julgar; mas sim, reivindicar 
nossos direitos de cidadãos, 
contribuintes e ao saber que 
o amigo e vereador Clau- 
demir Rocha Mio, o Tupã, 
montou um abaixo assina-

do pedindo por segurança e 
aprimoramento na rodovia 
Osny Matheus, senti a chance 
de fazer algo e expressar meu 
descontentamento. Neste mo
mento, relembrei as vezes que 
saí de casa para ir à faculda
de e deixei meus pais aflitos 
e inseguros por saberem que 
eu percorreria esse trajeto e, 
quando juntamente com de
mais representantes de classe, 
pedimos por melhorias. Lem
brei até mesmo das pequenas 
manifestações que realiza
mos, sempre com apoio da 
faculdade. E também que o 
vereador Claudemir já estava 
presente e nos ajudando nes
sa caminhada.

Foi então que resolvi escre
ver esse pequeno artigo, como 
forma de manifestação, pe
dindo o apoio e cooperação 
de todos os leitores, estudan
tes, pais e mães que sentiram e 
sentem o mesmo que os meus 
pais, e, principalmente paren
tes e amigos das vítimas, para 
assinarem o abaixo-assinado. 
Agora é nossa vez de participar 
e lutar por nossos direitos.

Matheus José Pereira 
dos Santos é administrador 

de empresas

NOVELA
Finalmente terminou a 

novela do projeto 4029/2007. 
O projeto deu entrada na Câ
mara no final de julho do ano 
passado e é um dos campões 
de trâmite da atual legislatura 
foi aprovado na sessão da se
gunda-feira 10. Quem acom
panhou capítulo por capítulo 
pôde perceber que a demora 
na aprovação foi motivada 
pelo receio de alterar leis que 
regem o serviço público.

p ú b lic o
Nos primeiros meses era 

notório que a maioria dos 
vereadores não sabia do que 
se tratava o projeto. Basica
mente o 4029 adequava as 
regras para as punições dos 
cerca de 70 servidores da pre
feitura -  num universo de 
1,5 mil funcionários -  que 
em 1999 optaram por conti
nuar sendo regidos pelas CLT 
(Consolidação das Leis Tra
balhistas), em vez do plano 
Estatutário, implantado pelo 
então prefeito José Prado de 
Lima (PP), o Pradinho.

OITO OU OITENTA
A diferença era simples. 

O Estatutário prevê sen
tenças intermediárias entre 
a absolvição e a demissão 
ao servidor que faltar com 
os seus deveres. Já a CLT é 
do tipo oito ou oitenta: ou 
demite ou absolve. A inten
ção do projeto era igualar as 
sentenças das CLT às do es
tatutário. Sorte da Câmara é 
que, nesses mais de seis me
ses que o 4029 ficou em trâ
mite, nenhum funcionário 
celetista foi demitido. Caso 
contrário ia dar falação.

epílo g o
Nos últimos capítulos do 

projeto, o vereador Ailton 
Tipó Laurindo (PV) cismou 
que deveria tirar dos critérios 
de punição a palavra "desi- 
dioso" (indolente, preguiço
so, incauto, negligente) para, 
segundo ele, evitar possibili
dades de perseguição aos fun
cionários públicos. Tipó sen
tiu na pele do que se trata. Ele 
foi demitido de suas funções 
no INSS (Instituto Nacional 
de Seguridade Social) em 
2003 por conduta desidiosa. 
Em 2005 foi reintegrado.

em en d ad o
Tipó apresentou três 

emendas. Duas delas ataca
vam o termo desidioso e uma 
terceira aumentava de três pa
ra seis o número de testemu
nhas a que um funcionário 
teria direito de arrolar caso se 
envolvesse em um processo 
administrativo. Mas foi de
sarmado pelo parecer jurídi
co da Câmara, que alegou ser 
altamente perigoso retirar a 
desídia da lista de punições.

DESFECHO
No fim das contas, por 

muito pouco o projeto não foi 
aprovado do jeito que chegou 
à Câmara, há mais de seis me
ses. Tipó acabou retirando as 
duas emendas que se referiam 
ao termo "desidioso", e deixou 
apenas aquela que aumentava 
o número de testemunhas em 
eventuais processos.

ATENTO
E desde que teve seu título 

de Cidadão Lençoense nega
do pela Câmara, o funcioná
rio do Procon, Hélio Marzo, 
não desgruda os olhos dos 
trabalhos do Legislativo. Ele 
confidenciou à Terceira Colu
na que quer ver que fim vai 
dar os próximos projetos des
se tipo que derem entrada em 
plenário de agora em diante. 
De fato, desde que a Câmara 
rejeitou a homenagem a Mar- 
zo, os títulos não apareceram 
mais na pauta de serviços.

DISCRETO
Discretamente, os verea

dores Edson Fernandes (PT) e 
Palamede de Jesus Consalter 
Júnior (PMDB), cumpriram 
o anunciado. A dupla apre
sentou uma emenda ao pro
jeto que proíbe a prática do 
nepotismo na prefeitura de 
Lençóis Paulista. Projeto este 
que, se aprovado, obrigaria o 
prefeito Marise a demitir sua 
esposa, a primeira-dama e 
diretora de Assistência e Pro
moção Social, Maria Joana 
Andreotti Marise. Depois do 
barulho que gerou na sema
na passada, o projeto nem 
apareceu na pauta. Recebeu 
a emenda e voltou às comis
sões da Casa. A emenda em 
questão diz que o projeto só 
é válido a partir de 1° de ja
neiro de 2009.

m a ter n id a d e
Edson Fernandes ainda 

apareceu em um outro proje
to. Ao lado do presidente da 
Câmara, Nardeli da Silva e do 
vereador Ailton Tipó Laurin- 
do (ambos do PV), o petista 
assina um projeto que acres
centa 60 dias à licença mater
nidade das servidoras muni
cipais. Nardeli e Tipó fizeram 
uso da palavra para defender 
o projeto e conseguiram a 
aprovação unânime.

RESSALVAS
Unânime, mas com ressal

vas. Os vereadores Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (DEM) e 
Claudemir Rocha Mio (PR), o 
Tupã, deixaram claro que, caso 
venha o veto do prefeito Mari- 
se, vão votar a favor do veto.

LISTA
Completam a lista de pro

jetos aprovados pela Câmara, 
a aprovação em definitivo do 
Comtur (Conselho Munici
pal de Turismo), da parceria 
com o governo do Estado pa
ra a implantação do Acessa 
São Paulo e a criação do Fun
do Especial de Honorários 
Advocatícios. Além disso, 
foram aprovados, a desafeta- 
ção de uma área de no bairro 
João Zillo, e as nominações 
de uma creche no Açaí de 
"Marta Dal Bem Conti", e 
da quinta unidade do CMFP 
(Centro Municipal de For
mação Profissional) de Valter 
Domingos Amabilini.

pereg rin o
Enquanto isso, o prefeito 

José Antonio Marise (PSDB) 
anda percorrendo a região. 
Na manhã de segunda-feira 
10, ele esteve em Bocaina 
participando de uma reunião 
do programa Município Ver
de, do Governo do Estado. 
Na manhã de ontem, Marise 
esteve em Macatuba, em uma 
reunião com o prefeito Coo- 
lidge Hercos Júnior (PMDB), 
discutindo uma parceria dos 
dois municípios com em
presários da região para a 
implantação de um centro 
de recuperação de viciados. 
Encerrando sua agenda exter
na, ele participa da abertura 
do Seminário dos Programas 
Estratégicos de Sustentabili- 
dade Ambiental.
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"Na sexta-feira santa eu 
não faço jejum e nem 
fico sem comer carne. 
Acho que esse costume de 
comida não tem nada a 
ver com o sentimento que 
temos por Jesus",

Mariane Dias Barbosa, 
secretária

"Na sexta-feira santa fa 
ço uma alimentação bem 
leve e não como carne. 
Esse é um costume que 
vem desde minha avó, 
e em respeito a minha 
religião católica, esse dia 
é um dia santo e não de 
fazer festa. É  dia que 
Cristo fo i crucificado pa
ra nos salvar".

Maria Aparecida 
Giovanetti, gerente de loja

"Na sexta-feira santa eu 
não faço jejum e como 
carne normalmente, por
que acho que essas coisas 
que as pessoas fazem não 
têm nada a ver. A  sexta- 
feira santa simboliza a 
morte de Jesus. Ele mor
reu para nos dar a vida 
eterna. O  que vale é o 
sentimento de gratidão e 
não do sacrifício",

Benedita Moretto do 
Santos, dona de casa

O ritmo é de contagem regressiva para os 150 anos de de Lençóis Paulista e as escolas já começaram a 
ensaiar para o tradicional desfile cívico. Na manhã de ontem, a fanfarra da escola estadual Virgilio Ca- 
poani ensaiava em frente ao ginásio de esportes Antonio Lorezenti Filho, o Tonicão. Quando não está 
chovendo, os ensaios acontecem na pista de atletismo.

F R A S E

"Estamos em uma 
fase otimista e temos 
o que eu chamo de 
um bom problema, 
que é a falta de 
áreas. Nosso distrito 
está organizado, 
estruturado e 
atraindo empresas.
A cidade não está 
inchando, está se 
desenvolvendo"

Altair Toniolo, diretor de 
Desenvolvimento, Geração de 

Emprego e Renda de Lençóis 
Paulista, sobre o crescimento do 

Distrito Industrial

p a r a  p e n s a r

"Quantas coisas 
atiramos ao solo, que, 
quando outros as 
recolhem, tornam-se 
pedras preciosas graças 
ao trabalho."

George Meredith

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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a r e i o p o l i s

Sob suspeita
Vereadores pedem abertura de CEI (Comissão Especial e Inquérito) para investigar 
possível ingerência administrativa do prefeito José Pio de Oliveira, o Peixeiro

Sand ro  Alponte
Sandro Alponte

Os vereadores de Areiópo- 
lis estavam com tudo pronto 
para entrar com um pedido 
CEI (Comissão Especial de 
Inquérito) contra o prefeito 
José Pio de Oliveira (PT), o 
Peixeiro. Mas na última hora, 
adiaram a votação de um re
querimento, apresentado na 
sessão da terça-feira 11, para 
a sessão do dia 25 de março. 
O documento assinado por 
Luiz Antônio Pedroso (PDT), 
Claudemir Aparecido Massari- 
co (PP) e Julisar Gomes Paes 
(PDT) pede a investigação so
bre a compra de uma área no 
loteamento Virgílio Blanco. A 
negociação foi em 2005.

Os autores do requerimen
to resolveram esperar mais um 
pouco para colocá-lo em apre
ciação porque não podem vo
tar pela sua aprovação e é preci
so mais de dois terços de votos 
para a abertura de comissão de 
investigação. Como a Câmara 
tem nove vereadores, seriam 
precisos sete votos para que o 
documento fosse aprovado.

O presidente da Câmara, 
Adriano Romualdo de Oliveira 
(PSDB), convocou os suplentes

Depois de uma hora de discussão, abertura de CEI foi adiada

dos vereadores, conforme está 
previsto no regimento interno 
da Câmara, porém eles não 
aceitaram participar da votação. 
Por isso o documento será vo
tado só na próxima sessão. Em 
Areiópolis, as sessões legislativas 
acontecem de 15 em 15dias.

O requerimento apresen
tado na Câmara vem ampa
rado no inquérito policial n° 
12/2006, no qual Peixeiro é 
acusado de omissão, por saber 
que o loteamento era suspei
to de ser clandestino e estava

sendo executado no município 
sem a intervenção do poder pú
blico, e ainda de ter adquirido 
e pago R$ 75 mil, com recursos 
públicos, por terreno onde seria 
construído núcleo residencial.

"Na qualidade de prefei
to ele deveria se certificar da 
regularidade e legalidade do 
bem imóvel antes de concre
tizar o negócio jurídico para, 
só após, realizar qualquer pa
gamento. Ao não observar tal 
regra, elementar, frise-se, ne
gligenciou e levou a prejuízo

o erário público", diz trecho 
do documento.

O requerimento dos vere
adores foi lido em plenário 
e, em seguida, o presidente 
Adriano fez síntese dos fatos 
e ressaltou a importância da 
apuração do caso. "Os verea
dores fizeram essa proposição 
e o prefeito terá oportunida
de de se explicar", ressaltou 
Adriano. "É importante que as 
pessoas acompanhem esse as
sunto e os procedimentos que 
estão sendo tomados".

p r ó x im a  v o t a ç ã o
A sessão de terça-feira fi

cou paralisada por quase uma 
hora. Em uma sala os vereado
res discutiram a aprovação do 
requerimento e a consequente 
abertura da CEI, o que foi con
senso, mas os suplentes não 
aceitaram participar da vota
ção. "No dia 25 vamos con
vocar todos os suplentes para 
que não seja adiada a apro
vação ou não do requerimen
to", informou o presidente da 
Câmara. Daniel Garcia Félix 
(PSB), Oderiz Zeferino (PDT) 
e José Carlos Souza (PDT), são 
os suplentes que não quiseram 
votar o documento.

M O T O C L U B E

Zuando's comemora dez anos com encontro
O aniversário de dez anos 

do Zuando's Moto Clube, fac
ção de Barra Bonita, foi come
morado com festa no domingo 
9, na Praça Waldemar Lopes 
Ferraz, o Teleférico. O encontro 
promovido pelo grupo reuniu 
cerca de 80 motoclubes de to
do o Estado de São Paulo.

A Prefeitura de Barra Boni
ta cedeu toda a infra-estrutura 
para a realização do encontro 
e além de apresentação de 
bandas e exposições, teve mui
tas manobras em duas rodas.

Para Osvaldo da Silva Jú
nior, um dos fundadores do 
Zuando's, o evento superou as 
expectativas. "Para uma cida
de como a Barra que não tem

Carla Izeppe/Jornal da Barra & Igaraçu

Moto clubes de todo o estado estiveram em Barra Bonita

oportunidade de ter grandes 
eventos foi legal e nós esperá- 
vamos um negócio menor", 
ressaltou. "Movimentou o co
mércio, restaurantes, hotéis. Te
ve gente de Campinas e ao meu 
ver as bandas foram legais".

Júnior destacou a boa parti
cipação dos motoclubes. "Tive
mos a inscrição de 80 grupos e 
entregamos um troféu de par
ticipação para todos", comen
tou. "E como no mesmo dia de 
nosso encontro havia evento 
em Piraju, bastante tradicional, 
chegamos à conclusão de que a 
participação na Barra foi mui
to boa. Cerca de 20 mil pesso
as passaram por aqui nos dois 
dias de evento", informou.

b o r e b i

Vereadores querem desmembramento da Câmara
Os vereadores de Borebi 

querem que a Câmara seja des
vinculada da prefeitura. Na ses
são de segunda-feira 3, os par
lamentares aprovaram requeri
mento, apresentado por Ander- 
son Pinheiro de Góes (PMDB), 
o Chiquinho, reforçando o pe
dido. Em Borebi, a Câmara não 
tem orçamento próprio.

Ao todo, o município tem

nove vereadores. Além de seus 
salários, que é de R$ 1,2 mil 
por mês, todas as despesas do 
Legislativo são pagas direta
mente pela prefeitura. O gasto 
da Câmara de Borebi gira em 
torno de R$ 16 mil por mês.

Chiquinho defende que 
com a desvinculação os verea
dores terão mais liberdade pa
ra vigiar os atos da administra-

ção. Ele acredita também que 
com isso o Legislativo poderá 
atender melhor à população.

Já o presidente da Câmara, 
Valdir Ayub Brosco (PSDB), 
Tuto, acredita que dificilmente 
haverá esse desmembramento. 
Tuto alega que não há dotação 
orçamentária suficiente para 
isso e que a desvinculação, 
neste momento, geraria uma

despesa para a qual nem a pre
feitura e nem a Câmara esta
riam preparados. "Seria outro 
governo e teria que ser con
tratados funcionários e aqui
sição de equipamentos, e até 
mesmo um novo prédio para 
a instalação", afirma Tuto.

O prefeito Luiz Antonio Fi- 
notti Daniel (PTB) disse que ain
da não analisou o requerimento.

NÃO
CONCORDO

.COM
http://www.naoconcordocom.blogspot.com/ 

POR ALCIMIR CARMO

A política perdeu na semana passada um de seus 
grandes ícones. Para alguns, milagreiro. Para outros, 
encrenqueiro. Carlos Eduardo Mendonça Melluso, o 
Carlão, era respeitado por amigos e, especialmente, ini
migos. Nas campanhas que coordenava, conseguia não 
apenas ressuscitar políticos, mas os transformava, ao 
menos no palanque, no candidato ideal. Foi velado na 
Câmara da Barra.

★  ★ ★
Habilidoso, assessorou políticos por todo o País, in

cluindo o senador Romeu Tuma. Pela região, fez ressur
gir figuras execradas pela Justiça e mesmo pela opinião 
pública, como o ex-prefeito Izzo Filho. Foi Carlão, com 
toda a sua experiência, quem reconduziu o prefeito 
bauruense ao Palácio das Cerejeiras. Dizem as más lín
guas que também foi ele quem ajudou a derrubá-lo!

★  ★ ★
Carlão é o tipo de pessoa que não passa incólume 

pela história. Alguém que desperta amor e ódio, mas, 
que não tem como não ser referência. Além da política 
de bastidor, da coxia, foi protagonista no palco da po
lítica de Barra Bonita. As sessões eram pontuadas por 
debates inteligentes, pois, era vereador conhecedor da 
história política brasileira e também de outras áreas de 
conhecimento.

★  ★ ★
Entrevistei Carlão muitas vezes, quando era secre

tário do governo Wady Mucare e de Izzo, vereador na 
Barra, coordenador de campanhas de Tuma, de Dimas 
e de tantos outros, e sempre tive a certeza de se tratar 
de político perspicaz. Já o elogiei e também o critiquei 
duramente. Nunca revidou. Carlão batia em todos, 
mas, nunca criticou a imprensa. Ao contrário, sempre 
a defendeu.

★  ★ ★
Prezado Carlão, descanse em paz! Com certeza, 

muitos políticos medíocres -  especialmente em Barra 
Bonita -  deixarão de ser questionados e enfrentados 
agora que já não está mais neste plano. E olha que nes
sa cidade, a mediocridade política grassa, e se manifes
ta com destaque em candidaturas majoritárias. E que 
Deus nos livre do passado recente, de governo odioso 
à imprensa.

★  ★ ★
Para quem não gosta de política, não há nada pior 

do que ser governado por quem não apenas gosta, 
mas, faz dela meio de vida. Brechet, autor do poema 
"O Analfabeto Político" deve revirar no túmulo. É 
através da política que se muda o mundo e por isso 
é preciso tirar quem dela se utiliza para negociatas. É 
preciso gostar de política e a utilizar como instrumen
to de transformação.

★  ★ ★
Quem resolveu se dar um descanso, à imprensa e, 

principalmente, aos eleitores lençoenses, foi o ex-vice- 
prefeito José Rubens Pietraróia -  aliás, como previsto e 
de há tempo publicado nesta coluna. O PMDB resolveu 
por na rinha um galo novo à briga. Vai encontrar outro, 
topetudo, do PV. Palamede e Tipó são desafetos públi
cos e devem ir para o acerto de contas ou ao conchavo!

★  ★ ★
Por falar em entrevero e dos intensos, registre-se que 

o vereador Zezinho Biliazzi, agora mais do que nunca 
no cargo, ingressou com requerimento de informações 
sobre remuneração dos cargos de presidente e diretor fi
nanceiro na Fundação Barra Bonita de Ensino, a FunB- 
BE. Biliazzi quer saber do Conselho por que é que tais 
cargos passaram a ser remunerados.

★  ★ ★
O ex-prefeito José Arlindo Reginato Dias, o Bug, é 

o presidente e tem em Biliazzi seu desafeto desde sem
pre. Bug declarou-se não candidato a prefeito, inclusive 
porque teria que deixar o cargo - remunerado em quase 
R$ 5 mil. Os conselheiros da entidade decidiram pela 
presença de gestor com dedicação exclusiva e em tempo 
integral. Como ninguém trabalha de graça...

★  ★ ★
E o PSDB trava uma luta intestina pelo poder em 

São Paulo. A batalha entre Serra e Alckmin recomeça e 
mais intensa, agora que o ex-governador declarou que 
disputa à prefeitura de São Paulo. Uma das medidas do 
governador Serra foi a remoção do delegado seccional 
Valencise, de Ribeirão Preto, que tinha a missão de in- 
fernizar a vida do ex-prefeito, ministro e deputado Pa- 
locci, do PT.

1 M O D ELO  11 A N O II C O R  1 O P C IO N A IS  1 M O D ELO  11 A N O II C O R  1 O P C IO N A IS  1
KA D E TT GL 1996 PRATA GO L 1.0 PLUS 2006 PRATA D IR EÇ ÃO  H

M O N Z A S L  EFI 1993 C IN ZA G O L CLI 1995 BR A N C O
M O N Z A S L /E 1986 C IN ZA GO L 1 1996 V E R D E

V E C T R A C H A L L A N G E 2001 C IN ZA C O M PLETO GO L Ml 1997 BR A N C O R O D A-TR AVA -A LAR M E
CELTA 2005 AZU L FOX 1.6 PLUS 2006 PRETO C O M P LE TO -A R

C O R S A  SEDAN 2003 BR A N C O C O M P LE TO -A R KA 1999 PRATA VID R O -TR AVA
A S T R A  HATCH 2004 PRATA C O M P LE T O +A R  DIGITAL FIESTA 2000 BR A N C O
C O R S A  W IN D 2001 BR A N C O TR AVA -A LAR M E U N O M IL L E  FIRE 2005 V E R M E LH A LIM P -D E SE M

C O R S A  GL 1994 PRATA LIM P -D E S M B U N O M IL L E F IR E  FLEX 2006 B R A N C A
G O L C L I 1996 V E R M E LH O U N O M IL L E  FIRE 2002 B R A N C A

G O L 1.0 C ITY 2004 BR A N C O 4P -A L-D E S -L IM P ID EIA  ELX -FLEX 2008 PRATA C O M PLETA-AR
GO L 16 PLUS 2001 C IN ZA C O M PLETO PALIO W E K E N D 1999 V E R D E C O M PLETA-AR
G O L 1.0 C ITY 2006 C IN ZA CB-500 2002 PRETA

JÂ PENSOU EM TER SEU CAMINHÃO? ACIMA DO ANO 1994 FINANCIAMOS SEU PRÓPRIO VEÍCULO!
FAÇA UMA CONSULTA DE FINANCIAMENTO E REFINANCIAMENTO SE VOCÊ COMPROU CARRO EM OUTRO LU6AR, VENHA FAZER UMA CONSULTA DE FINANCIAMENTO 

TEMOS AS MELHORES TAXAS! ANTES DE FECHAR QUALQUER NEGÓCIO.

F o n e s : 3 2 6 4 - 3 9 6 8  e  3 2 6 4 - 3 0 3 3
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista

http://www.naoconcordocom.blogspot.com/


PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Pref. M. Macatuba PROCESSO: 42-2008 CONTRATO:48-2008 CONTRATADA: 
CHEIRO VERDE SERV AMBIENTAL LTDA-EPP VALOR: R$ 7.518,00 ASSINATURA: 11/03/08 
OBJETO: prestação de serviços de coleta de resíduos do serviço de saúde VIGÊNCIA: 12 meses FUN
DAMENTO LEGAL: Art. 24, inciso II, da Lei 8666/93.
Macatuba, 11 de março de 2.008 
Coolidge Hercos Junior -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 17-2008 - PROCES
SO: 41-2008 - OBJETO: Aquisição de Leite de Vaca Fluído, Tipo “C”, Pasteurizado, Integral, emb. de 1 
It, entrega parcelada 3 vezes por semana, por 12 meses. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 
27/03/08 às 09:00 hs. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na Rua 9 de 
Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08h00min às 11h30min e das 13h00min às 16h00min, nos dias 
úteis, pelo Site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov. 
br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. 
Macatuba, 12 de Março de 2008.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES 

AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 18-2008
PROCESSO: 43-2008 - OBJETO: aquisição de Oxigênio Medicinal, destinado ao atendimento de pa
cientes portadores de doenças pulmonares atendidos pela rede pública de Saúde, e ao reabastecimento 
dos cilindros das ambulâncias do município. A entrega deverá ser parcelada durante o exercício de 

2008 e o pagamento até o 15° dia após cada entrega. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 
27.03.2008 às 14h00min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 
de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov. 
br/pmm, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser 

obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9856.
Macatuba, 12 de março de 2.008.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÕES 

EXTRATO DO CONTRATO 45-2008
PROC: 31-2008 - CONTRATANTE: Pref. M. Macatuba - CONTRATADA: ÁGUIA CEREAIS BAU

RU LTDA ME - VALOR: R$ 16.460,30- ASSINATURA: 11.03.08 - OBJETO: aquisição de gêneros 
alimentícios destinados à merenda escolar do município, entrega parcelada. VIGÊNCIA: 31/12/2008. 
MODALIDADE: Pregão 12-2008. PROPONENTES: 04 
Macatuba, 11 de março de 2.008 

COOLIDGE HERCOS JUNIOR -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES

EXTRATO DO CONTRATO 46-2008
PROC: 31-2008 - CONTRATANTE: Pref. M. Macatuba - CONTRATADA: CITRORIO SÃO JOSE
DO RIO PRETO LTDA ME - VALOR: R$ 14.405,00- ASSINATURA: 11.03.08 - OBJETO: aquisição
de gêneros alimentícios destinados à merenda escolar do município, entrega parcelada. VIGÊNCIA:

31/12/2008. MODALIDADE: Pregão 12-2008. PROPONENTES: 04
Macatuba, 11 de março de 2.008
COOLIDGE HERCOS JUNIOR -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES 

EXTRATO DO CONTRATO 47-2008
PROC: 31-2008 - CONTRATANTE: Pref. M. Macatuba - CONTRATADA: COMERCIAL JOÃO

AFONSO LTDA - VALOR: R$ 83.459,20- ASSINATURA: 11.03.08 - OBJETO: aquisição de gêneros
alimentícios destinados à merenda escolar do município, entrega parcelada. VIGÊNCIA: 31/12/2008.
MODALIDADE: Pregão 12-2008. PROPONENTES: 04
Macatuba, 11 de março de 2.008

COOLIDGE HERCOS JUNIOR -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA

D E C R E T O N° 2 2 9 7

DISPÕE SOBRE HOMOLOGAÇÃO 
DE CONCURSO PÚBLICO

COOLIDGE HERCOS JÚNIOR, Prefeito Municipal de Macatuba, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei e,

D E C R E T A

Artigo 1° - Fica HOMOLOGADO o Concurso Público para nomeação a cargos vagos de: AUXILIAR 
DE CONSULTÓRIO, COZINHEIRO, INSPETOR DE ALUNOS, MÉDICO (NEUROLOGISTA), 
MÉDICO (ORTOPOEDISTA), ODONTÓLOGO (BUCOMAXILO) e OFICIAL ADMINISTRA
TIVO, cujas provas foram realizadas nos dias 10 de 23 de fevereiro de 2008, nos termos do Edital de 
Concurso Público N° 01/07.

Artigo 2° - As classificações finais, publicadas em 08 de março de 2008, ficam da mesma forma HO
MOLOGADAS e em condição de uso;

Artigo 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 

Macatuba, 12 de março de 2008.

COLIDGE HERCOS JÚNIOR
Prefeito Municipal

REGISTRADO na Secretaria de Negócios Jurídicos e PUBLICADO por afixação do texto na sede do 
Paço Municipal, e em outros locais de costume em 12 de março de 2008.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa
Oficial Administrativo

ASSOCIAÇÃO DA MULHER UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
CNPJ: 05.938.338/0001-02 

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Associação da Mulher Unimed de Lençóis Paulista, convoca todas as Só
cias - Voluntárias para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, de acordo
com estatuto Social, no dia 26 de março de 2.008, às 19:30 horas, em primeira 
convocação e às 20:00 horas, em segunda convocação, em sua sede à Rua 
Geraldo Pereira de Barros, 771, Lençóis Paulista/SP, para deliberar sobre a 
seguinte ordem do dia.

Ordem do Dia
1 - Aprovação das contas da Associação exercício de 2.007.
2 - Leitura do relatório e parecer do Conselho Fiscal Exercício 2.007.
3 - Eleição de Conselho Fiscal 2.008/2.009.
4 - Planejamento exercício 2.008.
5 - Outros assuntos de interesse dos Associados.

Lençóis Paulista 12 de março de 2.008

VÂNIA HELENA BERNARDES BIANCHINI CARRARO 
PRESIDENTE

SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Ficam convocados os trabalhadores e empregados rurais em geral que exer
çam atividades no setor canavieiro representados por este Sindicato de Classe 
a se reunirem-se em Assembléia Geral Extraordinária no próximo dia 28 de 
Março de 2008 as 17:00 h (dezessete horas) em primeira convocação e ou por 
falta de “QUORUM” as 18:00 h (dezoito horas) em segunda convocação, para 
comparecerem em sua Sede Social a Rua Coronel Joaquim Anselmo Martins 
n°. 1573 -  Centro -  Lençóis Paulista -  SP, para deliberarem na forma do Artigo 
612 da CLT demais disposições atinente e legislação em vigor e na forma Esta
tutária sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1) Leitura, discussão e aprovação 
da ata da assembléia anterior; 2) Deliberar sobre a Pauta de reivindicações 
econômicas e sociais para celebração de Acordos e/ou Convenção Coletiva de 
Trabalho ou eventual instauração de Dissídio Coletivo para o setor canavieiro 
(data-base: 1°/05/2008-30/04/2009); 3) Deliberar sobre o Desconto em folha 
de pagamento das CONTRIBUIÇÕES SINDICAIS:- Confederativa, Assisten- 
cial, Mensalidade Associativa e outras que vierem substituí-las e 4) - Autorizar 
a diretoria do Sindicato, outorgando-lhe poderes especiais, a firmar Acordos 
e/ou Convenção Coletiva de Trabalho ou a instaurar eventual Dissídio Cole
tivo de Trabalho para o respectivo setor para vigorar aos integrantes da base 
territorial desta entidade. Lençóis Paulista, 14 de Março de 2008 -  SYLVIO 
RODRIGUES DA SILVA-Presidente.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de uma vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.
Edital: 01/2007
Cargo: Desenhista Projetista
Local: Setor de Rotinas de Pessoal da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista
Data: 14 de março de 2008 
Horário: 14:00 horas

01 -  Willian Roberto Ronque
02 -  Marcelo Henrique F. Feres

Lençóis Paulista, 12 de março de 2.008.-

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

JOSÉ ANTÓNIO MARISE, Prefeito Municipal de Lençóis Paulista, 
usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, ratifica a con
tratação da locação de um imóvel localizado nesta cidade de Lençóis 
Paulista, sito à Rua Piedade n° 208, de propriedade de Sandra Maria 
Rensi Garrido, inscrito no CPF/MF sob n° 274.529.648-53, para insta
lação do Conselho Tutelar e conselhos municipais, por 12 (doze) meses, 
cujo custo mensal será de R$ 1.560,00 (um mil e quinhentos e sessenta 
reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO 
N° 013/2008, Processo n° 068/2008, com fundamento no disposto no 
artigo 24, inciso X da Lei Federal n° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 07 de março de 2008.

JOSÉ ANTÓNIO MARISE 
Prefeito Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de Março de 2008. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 189,21984.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Prefeito Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de 
conformidade com o Parágrafo Quarto, do Artigo 9° da Lei Complementar n° 
101, de 04 de Maio de 2000, faz saber a quem interessar possa, especialmente 
aos cidadãos maiores de 16 (dezesseis) anos de idade, que fará realizar Audi
ência Pública para Demonstrar e Avaliar o Cumprimento das Metas Fiscais 
referentes ao Terceiro Quadrimestre do Exercício de 2007, no seguinte local, 
data e horário:

Local - Câmara Municipal de Areiópolis 
Rua -  Maria Conceição Castilho Bernardes, 400 
Data: 25 de Março de 2008.
Horário: 19:30 horas

Vila Cremer.

Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem 
desta audiência.

Areiópolis, 11 de Março de 2008.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

Prandini Industrial Ltda -  EPP, CNPJ sob n° 48.356.885/0001-92 torna 
público que recebeu da Cetesb, a Licença de Instalação n° 7000016 e está 
requerendo a Licença de Operação para serviços de usinagem, solda, tratamento 
e revestimento de metais a Rua José Brandi, n° 115 -  Distrito Industrial Luiz 
Trecenti -  em Lençóis Paulista -  SP-

c o n d o m ín io  r e s id e n c ia l  ip e
CNPJ 04.434.209/0001-14 

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente EDITAL, ficam convocados os Srs. Proprietários de unidade 
do Condomínio Residencial Ipê, para a Assembléia Geral Ordinária que será 
realizada nas dependências do Condomínio (quiosque) situado na rua Atílio 
Pasqualinotto, 89, na cidade de Lençóis Paulista, estado de São Paulo, no dia 
24 de Março de 2008, às 18 horas em primeira convocação, com 2/3 dos pro
prietários ou em segunda convocação com no mínimo 10 (dez) proprietários 
01 (uma) hora após a primeira convocação, para deliberar sobre a seguinte 
ordem do dia:

1- Apresentar, aprovar e homologar os relatórios e contas do exercício relati
vas a Março/2007 a Fevereiro/2008;
2- Planejamento para o Ano de 2008 e
3- Outros assuntos

Edson Carlos de Almeida 
Síndico.

Lençóis Paulista, 11 de Março de 2008.-

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAUSLISTA
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 003/2008

A COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL, em cumprimento 
a Portaria 145 de 04 de março de 2008, INFORMA a abertura do Pro
cesso Seletivo Simplificado para contratação temporária a ser executa
do nos seguintes termos:

I -  DADOS GERAIS
a) Função: OPERADOR DE MAQUINAS
b) Carga Horária: 44 horas semanais
c) Padrão Salarial: CL 15 - R$ 812,88
d) Contrato de Trabalho temporário pelo período de 06 (seis) meses
e) três vagas: motoniveladora, trator de esteira e retro- escavadeira
f) Carteira Nacional de Habilitação -  categoria “D”

II -  DA INSCRIÇÃO
Os interessados poderão se inscrever nos dias 13 e 14 de março de 2008 
das 8.00 as 16.00 horas, no Setor de Protocolo da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista -  Praça das Palmeiras, n° 55 -  Lençóis Paulista, 
onde os candidatos preencherão ficha de inscrição e entregarão cópias 
dos documentos:
a) cópia da Cédula de Identidade (R.G.)
b) documentos que comprovem os critérios do item “III-a”

III- DA CLASSIFICAÇÃO
A classificação dos candidatos será efetuada seguindo o seguinte cri
tério:
a) Tempo de Serviço - Exercício da função de Operador de Máquinas - 
1,0 (um) ponto por mês de exercício.

IV -  DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
a) Os candidato deverá ter disponibilidade para contratação imediata.
b) O critério para desempate na classificação será o de maior idade.
c) Os candidato devem indicar na inscrição o equipamento.
d) A contratação do candidato classificado estará condicionada ainda, a 
aprovação do mesmo pelo Setor de Medicina do Trabalho da Prefeitura 
Municipal.
e) O contrato de trabalho poderá ser interrompido caso o desempenho 
das funções não esteja satisfatório.
f) Situações omissas no presente edital serão resolvidas pela Comissão 
Municipal de Serviço Civil.

Lençóis Paulista, 12 de março de 2.008.-

MARCOS NORABELE
PRESIDENTE DA COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ 
do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:
Decreto 61 de 5.03.2008.......................Dispõe sobre suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 170.100,00.
Decreto 62 de 5.03.2008.................... Dispõe sobre a nomeação dos mem
bros do Grupo Técnico da Vigilância Sanitária de Lençóis Paulista.
Decreto 64 de 7.03.2008........................Dispõe sobre reforço educa
cional para alunos de aproveitamento insuficiente.
Portaria 160 de 7.03.2008.....................Concede nos termos da Lei
Municipal 3.660/06, afastamento sem vencimentos a Osvaldo Marti- 
nelli, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 161 de 7.03.2008....................Afasta Adriana Aparecida Sil
veira Honório do cargo de Coordenador Pedagógico e nomeia para a 
função gratificada de Coordenador de Ensino Fundamental e de Educa
ção de Jovens e Adultos -  EJA, FG 031.
Portaria 162 de 7.03.2008....................Exonera Rosemary de Oliveira
Capelari dos cargos de Professor de Educação Básica I e Professor de 
Educação Infantil - pedido.
Portaria 163 de 7.03.2008....................Exonera Adriana Aparecida Sil
veira Honório do cargo de Professor de Educação Básica I - pedido.
Portaria 164 de 7.03.2008....................Exonera Clarice Borin Ciccone
do cargo de Professor de Educação Básica I - pedido.
Portaria 165 de 7.03.2008....................Exonera Valdenor Roberto Cor
deiro do cargo de Assistente Técnico Administrativo - pedido.
Portaria 166 de 10.03.2008....................Exonera Roselene Ribeiro do
Prado dos cargos de Professor de Educação Básica I, Professor de Edu
cação Infantil e Assistente Técnico Pedagógico - pedido.
Portaria 167 de 11.03.2008....................Afasta Roselene Ribeiro do
Prado do cargo de Coordenador Pedagógico e nomeia para a função 
gratificada de Assistente Técnico Pedagógico, FG-028.
Portaria 168 de 11.03.2008..................Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660/06, para tratamento de saúde, Luiz Carlos Alves, Motorista.
Portaria 169 de 11.03.2008....................Designa Márcio Canepelle
Santárem responsável pelo expediente da Diretoria de Saúde no perío
do de 17 a 20 de março de 2008.
Portaria 170 de 11.03.2008....................Designa Vanilce Aparecida
Gilioli e Silva para exercer a função de Encarregado de Carpintaria e 
Serralheria no período de 4 a 12 de março de 2008.
Portaria 171 de 11.03.2008....................Exonera Reginaldo Pereira da
Silva do cargo de Agente de Serviços Urbanos.

Lençóis Paulista, 12 de março de 2008.

Leandro Orsi Brandi 
Diretor Administrativo

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de uma vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.
Edital:01/2006
Cargo: Técnico em Informática
Local: Setor de Rotinas de Pessoal da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista
Data : 14 de março de 2008

Horário: 14: 00 horas

01 -  Luciane Ap. Mendonça Ramos
02 -  Carlos Alexandre Cavalheiro

Lençóis Paulista, 12 de março de 2.008.-

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de Março de 2008. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 487,54.

http://www.macatuba.sp.gov.br/pmm
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A G U D O S
Arquivo Fernanda Benedetti/O ECO

Mais cargos
Prefeito Octaviani cria 33 cargos na administração pública; 
projeto que regulamenta as funções foi aprovado na segunda

Da  Redação

O prefeito de Agudos, Jo
sé Carlos Octaviani (PMDB), 
acaba de criar 33 cargos nos 
quadros da prefeitura, a maio
ria na área de Saúde. Octavia- 
ni enfrenta ação no Ministério 
Público desde que o TCE (Tri
bunal de Contas do Estado) 
apontou irregularidades na 
contratação de médicos, den
tistas, psicólogos e outras fun
ções na administração.

O projeto de lei que auto
riza a criação das vagas deu 
entrada na sessão da segunda- 
feira 10 e foi aprovado em 
regime de urgência, por seis 
votos a zero. Os vereadores 
Samir Fuéd Salmen (PDT) e 
Nalva Alves Ruela (PP) falta
ram à sessão. Dos 33 cargos 
criados, 19 são efetivos e ou
tros 14 temporários. Isso quer 
dizer que Octaviani deve abrir 
concurso público em breve.

Octaviani enfrenta ação no 
MP por improbidade adminis
trativa. O promotor de Justiça 
de Agudos, Neander Antonio 
Sanches, investiga possíveis 
irregularidades que teriam 
ocorrido nos anos de 2001 e 
2002, com a contratação sem 
concurso público e por prazo 
determinado de seis meses 
para os cargos de médico da 
família, dentista, motorista de 
coletivo, psicólogo, enfermei
ro e auxiliar de enfermagem. 
Consta que os contratados por 
seis meses trabalharam até o 
começo deste ano. O TCE es
tipulou ao prefeito multa de

NOVOS
CARGOS
c a r g o s  e f e t i v o s

Médico pediatra............... .3 vagas

Assistente social................ .. 1 vaga

Enfermeiro padrão........... .. 1 vaga

Clínico geral...................... . 4 vagas

Ginecologista..................... .4 vagas

Psicólogo............................ .. 1 vaga

Dentista.............................. . 5 vagas

c a r g o s  t e m p o r á r i o s

Fisioterapeuta.................... .. 1 vaga

Fonoaudiólogo................. .. 1 vaga

Nutricionista...................... .. 1 vaga

Terapeuta ocupacional...... .. 1 vaga

Médico PSF........................ . 3 vagas

Veterinário......................... .. 1 vaga

Enfermeiro padrão........... .. 1 vaga

Agente comunitário......... . 2 vagas

Auxiliar de enfermagem..... .. 1 vaga

Motorista coletivo............. .2 vagas

200 Ufesps (Unidade Fiscal do 
Estado de São Paulo), ou seja, 
R$ 2.976,00. Cada Ufesp vale 
R$ 14,88. O prefeito recorreu 
da decisão e o caso continua 
tramitando na Justiça.

A maioria dos cargos cria
dos - tanto efetivos quanto 
temporários - é para atuar 
na área de Saúde, justamen
te onde o TCE apontou mais 
irregularidades. São 31 va
gas ao todo.

Na lista dos cargos efetivos 
tem uma vaga para enfermeiro 
padrão e psicólogo, três vagas

para médico pediatra, qua
tro vagas para ginecologista 
e clínico geral e cinco vagas 
para dentista. Entre os cargos 
temporários tem uma vaga 
para fisioterapeuta, fonoaudi- 
ólogo, nutricionista, terapeuta 
ocupacional, veterinário, en
fermeiro padrão, auxiliar de 
enfermagem, duas vagas para 
agente comunitário de saúde e 
três vagas para médico do PSF 
(Programa Saúde da Família).

O prefeito ainda cria uma 
vaga efetiva para assistente 
social e duas vagas para o car
go temporário de motorista 
de coletivo.

Quem saiu em defesa do 
projeto e do prefeito foi seu 
próprio irmão. O vereador 
Auro Octaviani (PMDB) jus
tificou que a lei é necessária 
porque muitos servidores es
tão de férias ou em licença e, 
que por isso, os quadros da 
prefeitura ficam defasados. O 
vereador disse também que 
os cargos são necessários por 
causa do PSF.

Segundo o jornal O ECO 
pôde apurar junto ao departa
mento Jurídico da Prefeitura, 
no caso das contratações tem
porárias, a duração do contra
to será de um ano. Os funcio
nários também confirmaram 
que Octaviani deve realizar 
concurso público para preen
chimento das vagas, mas não 
souberam informar datas. O 
Jurídico também garante que 
o prefeito pode realizar o con
curso até julho. Octaviani não 
quis atender à reportagem.
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Um senhor jornal

O prefeito de Agudos, Carlos Octaviani, conseguiu aprovaçao de projeto para a criação de 33 cargos
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